

# 仁ノ八幡宮(万葉神社)の秋祭りボランティア活動に参加しました

令和4年10月16日(日)

地域探究の授業でお世話になっている仁ノ八幡宮(万葉神社)秋祭りのお手伝いも今年で3回目となりました。今年は1年生8名、2年生2名、計10名で参加し、朝早い祭りの準備から最後の片付けまで、しっかり地域の方と一緒に活動しお祭りを盛り上げてきました。



★万葉太鼓を一つずつ大切に運びます



★おでん・赤飯 販売の準備・・・彩りよく詰めます



★ふれ太鼓も初体験・・・太鼓を叩き仁ノ地区に祭りの開催を知らせます



★衣装を着て駐車場案内もしました。



★射的は子供に大人気で大忙しでした



★暑い日でしたが、おでんも赤飯も完売！



★「短歌コンテスト」優秀作品を朗唱



★春野高校生の提案が実現した「三歌人イラストコンテスト」も3回目。作品は全て提灯として飾られ、祭りを華やかに盛り上げていました。

🍷春野高校生受賞作品🍷

- 優秀賞 青春を 一緒に過ごす友達と 今しか出来ない 学校生活 明穂
- 佳作 帰り道 友達と寄るスーパーで アイスを食べて 感じる青春 菜々美
- 佳作 夜起きて 夜風に吹かれふと気づく 夏から秋への 風が吹いてる 伸之介



★最後は万葉音頭をみんなで踊ってフィナーレ



★万葉太鼓の演奏は今年も迫力がありました



仁ノ地区の様々な年代の方と一緒に関わりながら、祭りのこと、地域の自慢や課題、色々な話を聞いて、それぞれが何かを感じ、学ぶことができた一日でした。

春野高校生の活動が地域の活性化につながり、またそれが生徒の深い学びにつながるような活動を今後も続けて行きます。